F4 Academy: Confirmation et surprise à Lédenon

Auteur de la pole position, Capietto a confirmé en décrochant une nette victoire en Course 1 devant Masson, à qui il a repris de précieux points au Championnat. La grille inversée en Course 2 a été favorable aux Juniors, Provost s’imposant face à Géraci.

Deux mois se sont écoulés depuis la précédente épreuve en Hongrie et les pilotes du Championnat de France F4 opéré par la FFSA Academy avaient hâte de retrouver l’adrénaline de la compétition. A Lédenon, sous une météo particulièrement clémente en cette fin d’été, deux courses étaient au programme ce samedi 11 septembre. Dans la Course 1, Macéo Capietto n’a pas manqué de concrétiser sa pole position acquise la veille en une victoire particulièrement importante dans le cadre du Championnat, sa troisième depuis le début de saison. “En monoplace, décrocher la pole position est primordial et une fois que l’on a atteint cet objectif, il est important de rester concentré et déterminé pour confirmer cet avantage. Pour moi, tout s’est passé pour le mieux. J’ai pris un bon départ, j’ai réalisé le meilleur tour en course et j’ai gagné avec plus de 4 secondes d’avance. Je ne pouvais rêver mieux !”

Capietto impérial, Giusti 1er Junior

Quelque peu déçu d’avoir dû se contenter de la 4e position en qualification, Esteban Masson a magnifiquement réagi. Auteur d’un excellent départ, il a rapidement réussi à prendre l’avantage sur Gaël Julien et l’Australien Hugh Barter pour limiter la perte de points face à son rival Capietto. Masson n’a jamais cessé de pousser, car le jeune espoir français a dû repousser les assauts de Daniel Ligier, qui avait également pris le meilleur sur Julien et Barter. Entre ces deux pilotes, les positions s’inversaient par rapport à l’ordre de départ, Barter devançant Julien.

Plus loin, Owen Tangavelou finissait par s’isoler en 6e position devant les quatre Juniors de l’effectif de la F4 française: Alessandro Giusti, heureux de s’imposer dans la catégorie, le Suisse Dario Cabanelas, Enzo Géraci et Pierre-Alexandre Provost. Des deux nouveaux promus en monoplace, c’est Pablo Sarrazin qui décrochait le meilleur résultat en 11e position devant Noah Andy, le Corse Paul Trojani devançant pour sa part Angélina Favario.

Provost résiste à Géraci en Course 2

Toujours très spectaculaire en raison d’une grille de départ reprenant l’ordre inverse du classement de la Course 1 pour les 10 premiers, la Course 2 a mis les jeunes pilotes du classement F4 Junior à l’honneur. Installé en pole position, Provost n’a pas tremblé et a mené la course du début à la fin en faisant preuve d’une grande solidité. Pourtant, Enzo Géraci n’a jamais faibli, maintenant la pression sur le leader du début à la fin. Les positions en restaient là, avec un Provost heureux de décrocher un premier succès en F4 et un Géraci tout aussi ravi de grimper sur le podium. “Honnêtement, je ne me suis pas mis la pression, j’ai surtout essayé de prendre un bon départ, de ne pas commettre de faute et de mettre en application les conseils de mon entourage,” avouait Pierre-Alexandre. “Je n’ai pas une grande expérience du karting, je sais que j’ai encore beaucoup à apprendre en monoplace, mais cette victoire est évidemment la bienvenue pour valider la première partie de mon cursus.”

Derrière, Daniel Ligier a également réalisé un bel exploit en complétant le top-3, alors qu’il ne partait qu’en 8e position au milieu des ténors du Championnat de France. Daniel s’est encore montré particulièrement incisif dans les premiers tours pour gagner de précieuses places. Hugh Barter n’a pas ménagé ses efforts pour remonter 4e devant Owen Tangavelou et Esteban Masson, qui a su garder Macéo Capietto derrière lui. Pablo Sarrazin et Paul Trojani se sont offert un premier top-10 prometteur en F4. Déception pour le Suisse Dario Cabanelas, qui évoluait à une excellente 3e place, avant de partir en tête à queue à trois tours de l’arrivée.

Suite du programme à Lédenon : Course 3, dimanche 12 septembre de 10h15 à 11h45

Classement de la Course 1

1 Macéo Capietto (France) avec 16 tours

2 Esteban Masson (France) à 4”514

3 Daniel Ligier (France) à 4”952

4 Hugh Barter (Australie) à 6”414

5 Gaël Julien (France) à 7”756

6 Owen Tangavelou (France) à 1”979

7 Alessandro Giusti (France) à 11”979, 1er Junior

8 Dario Cabanelas (Suisse) à 16”722, 2e Junior

9 Enzo Geraci (France) à 18”718, 3e Junior

10 Pierre-Alexandre Provost (France) à 22”728, 4e Junior

11 Pablo Sarrazin (France) 23”465

12 Noah Andy (France) à 26”816

13 Paul Trojani (France) à 29”784

14 Angélina Favario (France) à 53”170

Meilleur tour : Macéo Capietto en 1’21”432 (moy. 139,5 km/h)

Classement de la Course 2

1 Pierre-Alexandre Provost (France) avec 16 tours, 1er Junior

2 Enzo Geraci (France) à 0”490, 2e Junior

3 Daniel Ligier (France) à 2”830

4 Hugh Barter (Australie) à 3”515

5 Owen Tangavelou (France) à 4”004

6 Esteban Masson (France) à 4”726

7 Macéo Capietto (France) à 6”168

8 Pablo Sarrazin (France) à 11”381

9 Paul Trojani (France) à 13”529

10 Noah Andy (France) à 29”794

11 Dario Cabanelas (Suisse) à 34”739, 3e Junior

12 Angélina Favario (France) à 35”986

13 Gaël Julien (France) à 38”452

14 Alessandro Giusti (France) à 9 tours, 4e Junior

Meilleur tour : Esteban Masson en 1’22”637 (moy. 137,4 km/h)

F4 Academy: Confirmation and surprise at Lédenon

Capietto, who took pole position, confirmed his form with a clear victory in Race 1 ahead of Masson, from whom he took valuable points in the Championship. The reversed grid in Race 2 was favourable to the Juniors, with Provost winning against Géraci.

Two months have passed since the previous event in Hungary and the drivers of the French F4 Championship operated by the FFSA Academy were eager to get back to the adrenaline of racing. At Lédenon, in particularly good weather at the end of the summer, two races were on the programme on Saturday 11th September. In Race 1, Macéo Capietto turned his pole position achieved the day before into a particularly important victory in the Championship, his third since the beginning of the season. "In single-seater racing, getting pole position is crucial and once you have achieved that goal, it is important to remain focused and determined to confirm that advantage. For me, everything went well. I got a good start, set the fastest lap in the race and won by more than four seconds. I couldn't have wished for anything better!"

Capietto imperial, Giusti top Junior

Somewhat disappointed to have had to settle for 4th position in Qualifying, Esteban Masson reacted magnificently. After an excellent start, he quickly managed to take the lead over Gaël Julien and the Australian Hugh Barter to limit the loss of points to his rival Capietto. Masson never stopped pushing, as the young French hopeful had to fend off assaults from Daniel Ligier, who had also got the better of Julien and Barter. Between these two drivers, the positions were reversed from the starting order, with Barter ahead of Julien.

Further back, Owen Tangavelou ended up in 6th position ahead of the four Juniors of the French F4 field: Alessandro Giusti, happy to win the category, the Swiss Dario Cabanelas, Enzo Géraci and Pierre-Alexandre Provost. Of the two newly promoted to single-seaters, Pablo Sarrazin was the best in 11th place ahead of Noah Andy, with Corsican Paul Trojani ahead of Angelina Favario.

Provost holds off Geracci in Race 2

Always spectacular due to a starting grid in reverse order of the Race 1 ranking for the top 10, Race 2 put the young drivers of the F4 Junior ranking in the spotlight. Provost was on pole position and led the race from start to finish, showing great strength. However, Enzo Géraci never wavered, keeping the pressure on the leader from start to finish. The positions remained there, with Provost happy to get his first F4 success and Géraci just as happy to climb on to the podium. "Honestly, I didn't put any pressure on myself, I just tried to get a good start, not to make any mistakes and to apply the advice of my supporters," admitted Pierre-Alexandre. "I don't have much experience of karting, I know I still have a lot to learn in single-seaters, but this victory is obviously welcome to validate the early part of my training."

Behind him, Daniel Ligier also achieved a great feat by completing the top three, even though he only started in 8th position in the middle of the French Championship's experienced drivers. Daniel was again particularly incisive in the first laps to gain precious places. Hugh Barter did not spare any effort to move up to 4th ahead of Owen Tangavelou and Esteban Masson, who managed to keep Macéo Capietto behind him. Pablo Sarrazin and Paul Trojani had a promising first top ten in F4. There was disappointment for Swiss driver Dario Cabanelas, who was running in an excellent 3rd place, before spinning out with three laps to go.

Continuation of the programme at Lédenon: Race 3, Sunday 12th September from 10:15 to 11:45

Race 1 ranking

1 Macéo Capietto (France) after 16 laps

2 Esteban Masson (France) at 4"514

3 Daniel Ligier (France) at 4"952

4 Hugh Barter (Australia) at 6"414

5 Gaël Julien (France) at 7"756

6 Owen Tangavelou (France) at 1"979

7 Alessandro Giusti (France) at 11"979, 1st Junior

8 Dario Cabanelas (Switzerland) at 16"722, 2nd Junior

9 Enzo Geraci (France) at 18"718, 3rd Junior

10 Pierre-Alexandre Provost (France) at 22"728, 4th Junior

11 Pablo Sarrazin (France) 23"465

12 Noah Andy (France) at 26"816

13 Paul Trojani (France) at 29"784

14 Angélina Favario (France) at 53"170

Fastest lap: Macéo Capietto in 1'21"432 (avg. 139,5 km/h)

Race 2 ranking

1 Pierre-Alexandre Provost (France) with 16 laps, 1st Junior

2 Enzo Geraci (France) at 0"490, 2nd Junior

3 Daniel Ligier (France) at 2"830

4 Hugh Barter (Australia) at 3"515

5 Owen Tangavelou (France) at 4"004

6 Esteban Masson (France) at 4"726

7 Macéo Capietto (France) at 6"168

8 Pablo Sarrazin (France) at 11"381

9 Paul Trojani (France) at 13”529

10 Noah Andy (France) at 29”794

11 Dario Cabanelas (Switzerland) at 34”739, 3e Junior

12 Angélina Favario (France) at 35”986

13 Gaël Julien (France) at 38”452

14 Alessandro Giusti (France) after 9 laps, 4th Junior

Fastest lap : Esteban Masson in 1’22”637 (avg. 137,4 km/h)

